

## Jeudi 7 mai 2020 : Initiatives solidaires vues dans la paroisse Saint-Jacques en Gâtine

Dans des associations, des militants et leurs conjoints s'organisent pour rendre les locaux plus accueillants à des personnes en situation d'illettrisme quand se rouvriront les portes au moment du déconfinement.

Des chrétiennes et des chrétiens cherchent comment assurer une présence d'espérance aux familles en deuil, tout en respectant les gestes barrière.

Dans les grandes surfaces, on arrive à reconnaître qui est caché derrière son masque; des sourires se manifestent avec les yeux; on peut toujours se parler sans postillonner, prendre des nouvelles et positiver la situation.

Des prêtres se donnent des moyens de formation avec de nouveaux outils: « le cycle de Formation auquel je participe avec 30 prêtres nous a permis de décrypter ce qui peut nous conditionner et avoir des conséquences dans notre comportement. Le but de cette formation est de mettre à notre disposition des outils afin d'acquérir une meilleure connaissance de soi. Comme prêtre, je m'efforce, avec la grâce, de grandir en liberté en vue d'une relation vraie avec soi, avec les autres et avec Dieu. »



Une de mes filles vient déposer avec son compagnon un gâteau qu'elle a préparé pour sa mère et moi. Nous nous retrouverons après le confinement pour qu'ils prennent un café avec nous.

Des paroissiennes et paroissiens cherchent comment rendre accessibles les textes des homélies pour une voisine mal voyante.

Les réseaux d'internet sont utilisés pour rendre faciles à lire et comprendre les nouvelles obligations et les conseils sanitaires.

De nombreuses associations continuent de fonctionner et préparent la sortie du déconfinement en utilisant les nouveaux moyens de communication (visioconférence, conférences téléphoniques...) De nombreux professionnels apprennent à utiliser humblement ces outils pour continuer à communiquer et travailler en concertation. Une entraide se met en place pour maîtriser ces nouveaux outils: les petits enfants donnent des conseils aux grands parents; les subalternes deviennent indispensables pour les supérieurs hiérarchiques.

Des réseaux d'échange de poésie se mettent en place; des vidéos d'espérance se partagent par la messagerie.